

Tanja Boesch
Tödistrasse 5
8600 Dübendorf



Eingegangen am
28. Nov. 2016
Sekretariat Gemeinderat

Herr
Gemeinderatspräsident
Hans-Peter Schmid
Ratssekretariat/Stadtverwaltung
8600 Dübendorf

Dübendorf, 23. November 2016

Schriftliche Anfrage

Betreffend Einsetzung eines Ombudsmanns

Sehr geehrter Herr Gemeinderatspräsident

Den Medien ist zu entnehmen, dass per 5. Dezember 2016 Herr Anton Frauenfelder als Ombudsmann in Dübendorf eingesetzt wird, als Reaktion auf die schwierige Situation bei der Abteilung Sozialhilfe.

1. Ging dieser Wahl ein Auswahlverfahren voraus?
2. Was waren die Auswahlkriterien?
3. Welche Qualifikationen waren die Voraussetzung für die Wahl?
4. Fall es kein Auswahlverfahren gab, was hat Herr Frauenfelder vorzuweisen, dass ihn befähigt, Menschen im Kontakt mit dem Sozialhilfeamt zu unterstützen?

Für die Beantwortung dieser Fragen danke ich im Voraus bestens.

Freundliche Grüsse


Tanja Boesch
Gemeinderätin EVP